

Entwicklungen in der Stadt unterstützen

Mittel aus Förderprogrammen des Landes, des Bundes oder der EU fließen in unterschiedliche städtische Projekte.

Oft wird dabei nach einem sogenannten integrierten Ansatz vorgegangen, um unterschiedliche Bereiche städtischen Lebens miteinander zu verknüpfen. Neben baulichen und infrastrukturellen Vorhaben finden vor allem auch integrative, kulturelle und bildungsorientierte Projekte Unterstützung. Sowohl für einzelne Stadtquartiere als auch für die Innenstadt selbst gibt es Fördermöglichkeiten.